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An Bord der beiden 1977 gestarteten Raumschiffe Voyager 1 und 2 befindet sich jeweils eine identische Schallplatte mit dem Titel  

The Sounds of Earth. Sie enthält neben Bildern und Texten auch Töne der Erde in Form von gesprochenen Grüßen, Geräuschen und Musik. 

Die aus Kupfer bestehende Langspielplatte wird wegen ihrer Vergoldung auch Golden Record genannt.

Launched in 1977, the Voyager 1 and 2 probes each carried identical copies of  a record entitled The Sounds of  Earth. Besides images and 
written material, it contained audio recordings in the form of  spoken greetings, sounds and music. Due to its gold plating, the copper 

LP is also referred to as the Golden Record.

Gravur auf der Schutzhülle der Golden Record (Negativ). Sie soll eine Bedienungsanleitung zum Abspielen der Platte 

und zum Decodieren der Bilddaten liefern. 

Engraving on the protective cover of  the Golden Record (negative). Its aim is to provide operating instructions 
for play-back of  the disc and decoding the image data.

Von der NASA nicht zugelassenes Bild. Ist nicht auf der Golden Record enthalten. Stattdessen wurde ein Scherenschnitt des Motivs verwendet. 

The image NASA rejected for inclusion on the Golden Record. Instead, a silhouetted depiction of  the image was used.



Alle Bilder der Golden Record im Überblick. Nur 20 der 116 Bilder sind in Farbe enthalten, um die Datenmenge zu begrenzen. Die Grußbotschaft von 

US-Präsident Jimmy Carter besteht aus zwei abfotografierten Schreibmaschinenseiten, ebenso als Foto sind Listen der mit NASA-Belangen befassten 

Mitglieder des US-Repräsentantenhauses und -Senats enthalten. Nach Abtasten der Rille auf der Schallplatte durch den mitgelieferten Tonabnehmer 

müssen die so gewonnenen Impulse alle 8 Millisekunden zu einer Bildzeile zusammengefasst werden, um alle 512 Zeilen ein komplettes Bild 

auszulesen. Es ergibt sich eine Bildqualität etwas unter der eines analogen Fernsehbildes (PAL =  625 Zeilen).

An overview of  all the images on the Golden Record. To limit the amount of  data used, only 20 of  the 116 images are in colour. US President 
Jimmy Carter’s greeting is composed of  two photographed sides of  typewritten pages, as is the list of  members of  the US House of  

Representatives and Senate involved with issues concerning NASA. Using the pick-up head included, the vibrations obtained by scanning the 
grooves then have to be compiled into a complete image. A horizontal line of  an image is delivered every eight milliseconds, with each image 

consisting of  512 lines. The image quality is slightly below that of  an analogue television (PAL = 625 lines).
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